

PREMIOS TODOSTUSLIBROS

CEGAL entrega anualmente sus premios literarios a los mejores libros del año. Los premios nacieron como “Premios Las Librerías Recomiendan” y desde 2022 se denominan “**Premios TodosTusLibros**”, recogiendo las siguientes categorías:

- **Mejor Libro de Ficción.**
- **Mejor Libro de No Ficción.**
- **Mejor Libro de Poesía.**
- **Mejor Libro de Cuentos-Narrativa Breve.**
- **“Javier Morote” a Autor/a Revelación.**
- **Mejor Libro Infantil.**
- **Mejor Libro Juvenil.**
- **Mejor Cómic Nacional.**
- **Mejor Proyecto Editorial.**

Bases Premios TodosTusLibros

CEGAL convoca anualmente los **Premios TodosTusLibros**. Los Premios, concedidos por los libreros y libreras de toda España, distinguirán al mejor libro de Ficción, No Ficción, Poesía, Cuentos-Narrativa Breve, Infantil (Premio “Grupo Kirico”), Juvenil (Premio “Grupo Kirico”), Cómic (Premio “Zona Cómic”), reconocerán también al Autor o Autora Revelación (Premio “Javier Morote”) y el mejor Proyecto Editorial.

Esta iniciativa cuenta con el apoyo del Ministerio de Cultura, a través de la Dirección General del Libro, del Cómic y de la Lectura, y se rige por las siguientes bases:

1/ El **objetivo** de estos premios es reconocer los méritos y poner en valor obras literarias en sus distintos géneros, que destaque por su originalidad, ya sea en la trama o en la estructura narrativa, lingüística o visual, y que animen a los lectores a conquistar la lectura como una práctica asidua, vinculada a la vida.

2/ Podrán participar en las distintas categorías de estos premios todos los libros de ficción, no ficción, poesía, cuentos-narrativa breve, literatura infantil, literatura juvenil y cómic nacional **publicados y distribuidos en librerías durante el año 2024**, que previamente hayan sido recomendados en las selecciones de las librerías en la plataforma www.todostuslibros.com.

Respecto al **Premio “Javier Morote”** está destinado a **premiar a un autor o autora joven**, que haya publicado a lo largo de 2024 un libro especialmente sobresaliente que indique una carrera literaria prometedora y digna de atención. No ha de ser necesariamente una ópera prima.

En la categoría **Premio al mejor tebeo nacional** podrán optar al premio aquellas obras que hayan sido realizadas en su totalidad o mayor parte (como mínimo guion o dibujo al completo) por autores/as de nacionalidad española. Los cómics tienen que haber sido publicados por primera vez y efectivamente distribuidos en librerías españolas durante 2024. Quedan descartadas, por tanto, las reediciones o las recopilaciones de obras publicadas con anterioridad a 2024.

El cómic debe haber sido producido en España o, en su defecto, la publicación en nuestro país debe ser simultánea a su edición en otro país. Quedan, por tanto, descartadas las obras producidas para otros mercados y traducidas a nuestro idioma, aunque uno o varios de sus autores sean de nacionalidad española.

3/ En esta edición de los Premios TodosTusLibros, la recopilación de los libros candidatos en las distintas categorías se llevará a cabo contando con la supervisión de un grupo de libreros pertenecientes a la Junta Directiva de CEGAL, así como a los distintos grupos culturales (Las Librerías Recomiendan, Grupo Kirico y Zona Cómic).

Dichos grupos podrán proponer títulos no incluidos en las recomendaciones previas, siempre y cuando cumplan los criterios de calidad, de interés y se inscriban en el período anual.

4/ Tras el proceso de selección de los libros candidatos, **las librerías pertenecientes a los distintos grupos culturales realizarán una votación numérica a través de formularios online**.

Cada categoría contará con un listado de 8 títulos finalistas, que serán los que pasarán a ser valorados por el Jurado.

5/ Los **Jurados** de los Premios TodosTusLibros estarán compuestos por libreros y librerías que realizan de forma habitual una labor de asesoría de los distintos grupos culturales (Las Librerías Recomiendan, Grupo Kirico y Zona Cómic), así como por miembros de la Junta Directiva de CEGAL y otras librerías especializadas invitadas especialmente para participar en la decisión final.

6/ Además de los criterios de calidad y de interés, el Jurado también tendrá en cuenta aquellas candidaturas que sean representativas de **buenas prácticas** en el sector y se valorará que los libros ganadores representen la riqueza de la **bibliodiversidad** existente en nuestro país.

7/ Los distintos jurados se reunirán de forma online tomando la decisión de los libros ganadores por un **sistema de argumentación y de calificación numérica**.

CEGAL comunicará el fallo de las obras premiadas a las respectivas editoriales, y ellas se encargarán de comunicarlo a los/las autores/as de estas.

En el caso de que los libros premiados hayan sido escritos e ilustrados por varias personas, todas se considerarán autoras de la obra premiada.

8/ Los Premios TodosTusLibros, sin dotación económica, consisten en una escultura y en el reconocimiento público a la labor realizada.

CEGAL se compromete a dar la mayor visibilidad posible a la labor y acción de las personas premiadas, a la Gala de Entrega de los Premios, así como a otros eventos que se pudieran generar a partir de los Premios TodosTusLibros.

Las personas galardonadas se comprometen a asistir a la Gala de Entrega de los Premios TodosTusLibros.

9/ Si en estas bases quedase alguna cuestión sin precisar, le corresponderá al Jurado establecerla y tomar las decisiones más correctas y consensuadas para que la resolución de los Premios TodosTusLibros llegue a buen fin, siendo su decisión inapelable.